

20-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Das ZGV kompensiert CO2-Ausstoß bei Dienstfahrten

24.01.2019

mit PKWs
ZENTRUM

Das ZGV kompensiert CO2-Ausstoß bei Dienstfahrten mit PKWs

Mit Hilfe des Umweltmanagementsystems „**Grüner Hahn**“ ist das Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung seit 2016 auf dem Weg, Schritt für Schritt **umweltfreundlicher** zu werden, also z.B. seinen Abfall sowie den Wärmeenergie- und Stromverbrauch zu reduzieren und die Artenvielfalt auf dem Außengelände zu fördern.

Darüber hinaus wird bislang der **Schadstoffausstoß der beiden Dienstfahrzeuge kompensiert**. Insgesamt werden mit den beiden Autos ca. 30.000 km pro Jahr zurückgelegt und somit sechs Tonnen CO2 ausgestoßen. Zur Kompensation werden ca. 150 Euro pro Jahr an die **Klimakollekte** bezahlt. Diese finanziert damit Projekte in Ländern des globalen Südens, die den Einsatz erneuerbarer Energien und Energieeffizienz fördern wie beispielsweise Solarlampen in Indien oder energieeffiziente Öfen in Ruanda. So kann die Menge emittierter Treibhausgase an anderer Stelle eingespart werden.

Ab 2019 kommt eine Maßnahme neu dazu: das ZGV wird auch den CO2-Ausstoß kompensieren, der bei **Dienstreisen mit Privatfahrzeugen** entsteht. Erwartet wird eine Kompensation für weitere 17.000 km pro Jahr.

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)